

Meine einzig wahre Liebe

(Kisara und Seto)

Von kisara-kaiba

Kapitel 43: Die Eröffnung von Kaiba Land

Hi Leute,

ein neues Kapitel ist da.

Viel Spaß.

^^

Kapitel 43 Die Eröffnung von Kaiba Land

Kaiba hat Kisara als Sängerin für seine Eröffnung seiner Vergnügungsparkkette eingeladen.

Nach 2 Wochen Planung reiste Kisara einen Tag vor der Eröffnung in den Park. Den ganzen Tag probte Kisara für den nächsten Tag. Die Proben liefen alle recht schnell und sicher. So ruhte sich Kisara bis zum Start aus.

Am nächsten Tag probte Kisara noch einmal kurz und am Abend sollte dann die Eröffnung des Parks sein. So wartet Kisara hinter der Bühne auf ihr Signal zum Beginn ihrer Aufführung. Sofort als ihre Ankündigung von Mokuba beendet war ging Kisara verkleidet als White Dragon auf die Bühne und gab eine 1.klassige Vorführung zum Besten.

Nach einer Stunde war dann das Programm beendet.

Dann sagte Kisara „Ich wünsche den Kaiba Brüdern viel Erfolg mit den Eröffnungen ihrer Vergnügungsparks. Für morgen wünsche ich den Duellanten viel Erfolg bei den Turnier.“

Damit mischte sich Kisara unter die Gäste. Unter den Gästen waren auch Yugi und seine Freunde. Bei Yugi bedankte sie sich noch für die Rettung vor dem Leviathan. Erleichtert stellte Kisara fest das die Tatsache dass sie einen Drachen hat nichts an der Freundschaft zu den Anderen geändert hat. So unterhielten sie sich noch eine Weile. Auch Mokuba stößt der Gruppe zu.

Irgendwann wurde Kisara von verschiedenen Reportern in Beschlag genommen. Kisara beantwortet alle Fragen und war damit nach und nach alle Reporter los.

Gerade als Kisara erschöpft den Saal verlassen wollte sprach ein junger Mann sie an.

Er sagt „Miss Re. Das war eine wunderschöner Auftritt.“

Kisara erwidert „Danke. Herr Zigfried Loyd. Was kann ich für sie tun?“

Kisara kannte alle Duellanten die an dem Turnier teilnehmen sollten durch eine kurze Vorstellung von Mokuba kurz bevor ihr Auftritt war. Zigfried Loyd war einer dieser Duellanten.

Herr Loyd meinte „Ich wollte sie fragen ob sie vielleicht mit mir mal tanzen würden?“

Darauf sagte Kisara „Tut mir leid. Aber sie verstehen bestimmt dass ich von dem Auftritt noch etwas erschöpft bin. Ich wollte gerade auf mein Zimmer.“

So tauchte auch Kaiba bei den Beiden auf. Mokuba sah das Kisara von Zigfried angesprochen wurde und schickte Kaiba zu ihr mit der Begründung das es dort nach einem Streit aussah.

Seto fragte „Gibt es irgendwelche Probleme?“

Zigfried antwortet „Nein, ich wollte Miss Re nur zum Tanzen auffordern. Aber sie hat abgelehnt.“

Kisara sagt „So war es. Würden sie mich nun entschuldigen. Ich würde mich gern für morgen ausruhen und vorbeireiten.“

Kaiba meinte „Tun sie das bitte.“

Damit ging Kisara aus dem Saal.

Auf den Weg in ihr Zimmer.

Kisara dachte „Was war das jetzt von Kaiba? Wollte mich Kaiba etwa vor Zigfried beschützen? Den kann doch egal sein was ich mache und mit wem ich mich unterhalte. Komisch.“

So ruhte sich Kisara auf ihrem Zimmer aus und schlief irgendwann ein. Am nächsten Tag stand dann die Eröffnung des Turnieres an.

^^

Das war es mal wieder.

Bis zum nächsten mal.

Eure kisara-kaiba